

PRESSEMITTEILUNG

GUDRUN WEICHSELGARTNER-NOPPER IST SCHIRMHERRIN FÜR FUTURE 4 KIDS | REGIONALE FÖRDERUNG VON KINDERPROJEKTEN AUSGEBAUT

Future 4 Kids aus Stuttgart fördert seit 2006 Kinderprojekte. Die Schirmherrschaft hat Gudrun Weichselgartner-Nopper, die Frau des amtierenden Stuttgarter Oberbürgermeisters übernommen. Aktuell unterstützt der gemeinnützige Verein mit seinen Paten über 3.000 Kinder in 47 Stuttgarter Kitas. Gefördert werden Projekte aus den Bereichen gesunde Ernährung, Bewegung sowie Kunst und Kultur. Alles neu macht der Mai – future4Kids.de sowie das komplette Informationsmaterial erstrahlen ab sofort in neuem Look.

Kinder sind unsere Zukunft und jedes Kind – unabhängig von den finanziellen und sozialen Rahmenbedingungen seiner Eltern – hat einen chancengleichen Start in seine Zukunft verdient. Future 4 Kids unterstützt seit nunmehr knapp 15 Jahren Förderprojekte für Kinder. Gudrun Weichselgartner-Nopper hat nun die Schirmherrschaft übernommen. Zuvor war die zertifizierte Knigge-Trainerin und Mutter von zwei Teenagern fast 20 Jahre lang Vorsitzende des Vereins für Kinder in Backnang e.V. und engagiert sich bei unzähligen Projekten zur Förderung von Kindern.

Der Schwerpunkt des gemeinnützigen Vereins Future 4 Kids, in dem sich Ehrenamtliche engagieren, um mit Hilfe regionaler Unternehmer über Patenschaften und Einzel-Spenden Förderprojekte für Kleinkinder und Grundschüler zu initiieren und unterstützen, lag bislang bewusst auf dem Bereich Ernährung. Insbesondere wurde das gemeinsame Projekt „gesundes Frühstück“ für über 3.000 Kindern in mittlerweile bereits 47 städtischen Einrichtungen gefördert. Dabei konnten die Kitas ihren Förderbedarf individuell mit dem Verein besprechen. Die Bedürfnisse und Wünsche sind vielfältig und reichen von regionalen Gemüseboxen, traditionellem Brot einer nahen Familienbäckerei über abwechslungsreiche Bio-Produkte mit kulturell unterschiedlichem Bekanntheitsgrad und Getreidemöhlen bis hin zu Müslispendern oder Hochbeeten.

Ab Mai unterstützt Future 4 Kids städtische Einrichtungen auch bei den Themen Bewegung sowie Kunst und Kultur. Aktuell stellt der Verein 26 städtischen Einrichtungen für die Betreuung von Grundschulern Bewegungskisten mit Jongliergegenständen, Frisbeescheiben, Bällen, Stelzen und vielem mehr zur Verfügung. Damit soll die Bewegung einzeln, paarweise und in Gruppen gefördert werden. Zudem hilft Future 4 Kids bei der Anmietung von Turnhallen oder der Organisation von ausgebildeten Sport- und Tanzlehrern. Den Zugang zu Kunst und Kultur will Future 4 Kids den Kindern durch die Organisation von Museums-, Bibliotheks- oder Theaterbesuchen erleichtern. Um die Umsetzung von Theaterprojekten in Kindergärten zu fördern, finanziert der Verein lokale Theaterpädagogen, die mit Kindern und Erziehern direkt in den Einrichtungen an Aufführungen arbeiten.

Seit Mai ist auch die neu designte Website future4kids.de online, auf der die verschiedenen Projekte und das Engagement des Vereins vorgestellt werden. Interessenten können sich hier zudem über Spendenmöglichkeiten, Fördermitgliedschaften und Kita-Patenschaften informieren.

BILDMATERIAL ZUR VERÖFFENTLICHUNG:

Foto: Frau Nopper, 0768

Bitte nennen Sie bei Veröffentlichung unseren Fotografen wie folgt:

Fotos: Christof R. Sage

Foto: Frau Nopper und Herr Heller, 0746 + 0699

Bitte nennen Sie bei Veröffentlichung unseren Fotografen wie folgt:

Fotos: Christof R. Sage

Foto: Bewegungskiste

Über Future 4 Kids e.V.

Der gemeinnützige Verein Future 4 Kids aus Stuttgart wurde 2006 gegründet. Er vermittelt seit 2009 Patenschaften, um unbürokratisch finanzielle und materielle Mittel für Kinderprojekte in Brennpunkten bereitzustellen. Das Hauptaugenmerk liegt auf der Entwicklung und Förderung von Kindern im Großraum Stuttgart – vor allem in den Bereichen Ernährung, Bewegung sowie Kunst und Kultur. Dabei kommt dem städtischen Projekt „gesundes Frühstück“ für bedürftige Kindertagesstätten eine vorrangige Bedeutung zu.